

Somentec

## Terminierte XAP.-Versionszyklen

**[26.06.2012] Die Weiterentwicklung seiner Branchenlösung XAP. synchronisiert Anbieter Somentec künftig mit den Terminen der Bundesnetzagentur.**

Die hohe Frequenz der Änderungen bei Geschäftsprozessen und Datenformaten im Energiemarkt durch Gesetzgeber und Bundesnetzagentur (BNetzA) stellt Versorger und Software-Anbieter vor große Herausforderungen. Um marktkonforme Lösungen künftig stressfreier ausliefern zu können, stellt die Firma Somentec ihre Versionspolitik für ihre Branchenlösung XAP. um. Wesentliches Merkmal des neuen Verfahrens ist nach eigenen Angaben die Synchronisation der Freigabeprozesse mit den Terminen der BNetzA. Dabei werden die zeitkritischen Veränderungen von den Weiterentwicklungen zur allgemeinen Lösungsoptimierung abgekoppelt. Voraussetzung dafür ist, dass für die Umsetzung der Änderungen genügend Zeit zur Verfügung steht. Jede Versionsfreigabe durchläuft aus Qualitätsgründen eine definierte Terminkette. Würde die BNetzA etwa 14 Tage vor dem definierten Inkrafttreten weitere Änderungen veröffentlichen, wäre eine seriöse Qualitätssicherung nicht mehr möglich. „Qualität muss in der Produktentwicklung vor Spontanität gehen“, betont Somentec-Vorstand Christian Hartlieb.

(bs)

Stichwörter: Informationstechnik, Somentec, Bundesnetzagentur, Christian Hartlieb